

20 de julio de 1918.

Sr. don RAFAEL MANZO.
a/c Gobernador del Distrito Federal.
Ciudad de México. D.F.

Mi querido amigo:-

Con gusto me enteré de tu última carta que recibí a mi paso por el Río Mayo y me apresuro a contestarla.

Hablé extensamente con Pancho tu hermano y me informó de los deseos de ustedes de radicarse nuevamente por estos mundos, proyecto que deseo vivamente se realice, pues así tendremos la oportunidad de verlos más a menudo.

Si hace dos o tres meses hubiera conocido yo tu decisión de venirte por acá, hubiera podido quizá utilizar tus aptitudes en el negocio de garbanzo que he venido desarrollando y que terminaré probablemente en la primera quincena del próximo agosto.

No conozco todavía mi nuevo programa de trabajo que desarrollaré para el año entrante, pues mi decisión hasta ahora, al terminar el negocio de que antes te hablo, es dedicarme exclusivamente a atender mi salud, sin poder precisar, ni aproximadamente, el tiempo que necesitaré para recuperarla.

Por Pancho y algunos otros amigos que han venido de esa Capital sé que estás siendo tratado con toda clase de consideraciones, y esto me satisface aunque estoy seguro que apenas se te hace con ello justicia.

Con mis recuerdos para todos los buenos amigos y un abrazo cariñoso para tí, me despido como siempre a tus órdenes afmo. amigo que te estima.

AC/FT